

TMII Gelar Pesta Musik dan Kuliner Selama 10 Hari saat Lebaran

JAKARTA (IM) - Dalam menyambut Lebaran, Taman Mini Indonesia Indah (TMII) di Jakarta Timur bakal menggelar pesta musik dan kuliner.

Pesta bertajuk "Dendang Riang Lebaran" ini akan berlangsung selama 10 hari dimulai dari hari pertama Lebaran pada pukul 07.00-18.00 WIB.

Eksekutif Vice Presiden Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Claudia Ingkiriwang mengungkapkan, pemilihan kata "dendang" sengaja digunakan untuk menghadirkan nuansa kuno dalam festival itu.

"Sengaja akan membawa kembali kenangan vintage, masa lalu, dengan berdendang. Dendang kadang dikaitkan dengan suatu selebrasi dan perayaan, sesuatu yang bergembira," ucap Claudia di TMII, Jakarta Timur, Jumat (14/4).

Nuansa kuno akan dikemas sedemikian rupa guna

menghadirkan kearifan lokal.

Jadi, wisatawan yang berkunjung dapat menikmati lagu-lagu daerah yang dilantunkan para pemusik lokal di sepanjang jalan.

"Nanti TMII bakalan beda banget. Di beberapa sudut juga bisa lihat ada yang bermain tifa, angklung, dan lain-lain," ujar Claudia.

Ada pula pemusik yang memainkan lagu-lagu pop menggunakan alat musik lokal.

Salah satu tempat wisata di Jakarta Timur ini juga akan menyelenggarakan pameran tentang alat musik di Indonesia.

Kemudian adalah kuliner daerah, acara di setiap anjungan, serta hiburan bernuansa kebudayaan.

"Unsur kebudayaan sangat ringan, jadi anak-anak bisa menikmati sesuatu yang terkait budaya, tapi dengan kemasan yang mudah dipahami dan menarik," tutup Claudia. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



MUDIK AWAL DI TERMINAL KALIDERES

Sejumlah calon pemudik menunggu jadwal keberangkatan bus di Terminal Kalideres, Jakarta, Jumat (14/4). Sebagian warga memilih mudik lebih awal guna menghindari lonjakan penumpang yang diprediksi terjadi pada 18-20 April 2023.

Heru Budi Hartono: Transjakarta Tidak Harus Naikkan Tarif

Usulan kenaikan tarif yang mencuat belakangan ini hanya berdasarkan hasil survei dan perlu dibahas lebih lanjut. Pendapatan TransJakarta bisa dari sumber-sumber lain, tidak harus dari tarif yang dinaikkan, kata Heru Budi.

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menilai TransJakarta dapat meningkatkan pendapatan dari sumber lain tanpa harus menaikkan tarif. Usulan kenaikan tarif yang mencuat belakangan ini hanya berdasarkan hasil survei dan perlu dibahas lebih lanjut.

"Pendapatan TransJakarta bisa dari sumber-sumber lain, tidak harus dari tarif yang dinaikkan," kata Heru Budi di auditorium Dinas Pendidikan DKI Jakarta yang dikutip dari Antara, Jumat (14/4).

Sebelumnya, PT Transportasi Jakarta mengaku telah menerima usulan dari Dewan Transportasi Kota Jakarta (DTKJ) untuk menaikkan tarif layanan pada jam sibuk pukul 07.01-10.00 dan 16.01-21.00. DTKJ mengusulkan tarif TransJakarta menjadi Rp 4.000 sampai Rp 5.000 pada rentang waktu tersebut.

Wacana kenaikan tarif TransJakarta mencuat setelah Dinas Perhubungan DKI Jakarta membuat survei melalui media sosial. Survei tersebut berjalan sejak Senin (3/4) pagi di Instagram @dishub-

dkijakarta.

Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo membenarkan adanya survei tersebut. "Terkait survei kenaikan tarif, ini sebenarnya cek ombak. Kami harapkan ini sebagai bahan evaluasi," kata Syafrin dalam rapat di Komisi B DPRD DKI Jakarta, Senin (3/4) lalu.

Syafrin menyatakan tarif TransJakarta sebesar Rp 3.500 sudah berlaku sejak 2007 dan belum pernah ada kenaikan, sedangkan moda angkutan massal lain, seperti KRL, sudah mengalami kenaikan tarif. Meski demikian, dia menegaskan saat ini belum ada kenaikan tarif TransJakarta.

"Tarif masih sama, yakni Rp 3.500 per sekali naik," tegasnya.

Warga Keberatan

Sejumlah masyarakat yang ditemui di Halte CSW, Jakarta Selatan mengaku keberatan

dengan rencana kenaikan tarif TransJakarta. Kevina, seorang pekerja yang setiap hari menggunakan transportasi TransJakarta tidak setuju dengan kenaikan tarif tersebut.

Menurutnya, kenaikan tarif TransJakarta dapat memberatkan masyarakat kalangan menengah ke bawah dan tidak diimbangi dengan fasilitas keamanan dan kenyamanan di TransJakarta.

"Kurang setuju ya, soalnya Rp 3.500 aja itu kadang sudah armadanya susah, lama menunggunya. Terus keamanannya juga belum (diperhatikan) semua kadang masih ada yang maling lah, copet gitu," ujar Kevina, Jumat (14/4).

Kevina berharap PT TransJakarta dapat menambah armada bus TransJakarta di jam sibuk. Jika nanti tarif dinaikkan tanpa diikuti perbaikan fasilitas layanan masyarakat akan kembali ber-

pindah menggunakan transportasi pribadi.

Selain itu, masyarakat lainnya Wanto juga setuju dengan harapan Kevina agar PT TransJakarta dapat menambah armadanya. "Setuju aja asalkan fasilitasnya diperbaiki lagi. Dari fasilitas, di jam kerja (jam-jam sibuk) armada bus kurang tepat waktu. Sehingga ada keterlambatan. Armada kurang. Soalnya terkadang kita menunggu di halte setengah jam lebih nunggu armada datang," ungkap Wanto.

Di samping itu, seorang pekerja lainnya Yusrin mengaku tidak masalah jika ada kenaikan tarif pada jam sibuk.

"Menurut aku asalkan pelayanannya tetap dimaksimalkan. Sebenarnya sejauh ini sudah bagus, cuma mungkin ada yang kurang aja misalnya mungkin sedikit keterlambatan. Jadi inginnnya tetap lancar aja walaupun di jam-jam sibuk," jelas Yusrin. ● yan



FOTO: ANT

LATIHAN MANASIK BAGI PPIH ARAB SAUDI
Seorang fasilitator memberi penjelasan mengenai kain ihram kepada Petugas Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH) Arab Saudi di Asrama Haji Pondok Gede, Jakarta, Jumat (14/4). Latihan manasik tersebut untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman petugas dalam membantu jemaah selama pelaksanaan haji 1444 H/ 2023 di Arab Saudi.

Jumlah Pendetang di Jakarta Diprediksi Capai 40 Ribu Orang

JAKARTA (IM) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) DKI Jakarta mencatat jumlah pendatang baru yang masuk ke Ibu Kota biasanya mencapai belasan hingga puluhan ribu orang pascamudik. Pada momen Lebaran 1444 Hijriyah/2023 Masehi, Disdukcapil DKI mewanti-wanti para pendatang baru untuk tertib administrasi.

Di antaranya, dengan mendata kepastian tempat tinggal dan tempat kerja."Mudik Lebaran berimplikasi pada potensi bertambahnya jumlah pendatang yang berlipat dari jumlah pergerakan warga keluar Jakarta. Tercatat terjadi tren peningkatan jumlah pendatang di Jakarta tiap tahunnya," kata Kepala Disdukcapil DKI, Budi Awaluddin di Jakarta, Jumat (14/4).

Disdukcapil DKI mencatat pada 2020, jumlah pendatang baru yang masuk ke Jakarta sebanyak 113.814 orang. Angka tersebut meningkat sebanyak 25.926 orang menjadi 139.740 orang pada 2021. Lalu meningkat sebanyak 12.012 orang menjadi 151.752 orang pada 2022.

"Berdasarkan data pen-

diduk pada Data Konsolidasi Bersih (DKB) semester II tahun 2022, jumlah warga Jakarta sebanyak 11.317.271," ujar Budi.

Dari tren para pendatang dalam tiga tahun terakhir, Budi menyebut, latar belakang pendidikan pendatang cukup beragam. Untuk yang berpendidikan sekolah menengah atas (SMA) ke bawah jumlahnya meningkat, yaitu sebesar 78,04 persen pada 2020, sebanyak 78,25 persen pada 2021, dan 78,49 persen pada 2022.

Sedangkan, yang berpenghasilan rendah cenderung fluktuatif, yakni sebesar 40,93 persen pada 2020, kemudian meningkat menjadi 47,61 persen pada 2021, dan menurun menjadi 45,64 persen tahun 2022. "Hal ini perlu diantisipasi lantaran berpotensi meningkatnya kemiskinan, stunting, pengangguran, hingga masalah kriminalitas," ujar Budi.

Pihaknya memprediksi, untuk Lebaran 2023, jumlah pendatang baru pasca-Lebaran akan bertambah sebanyak 20-30 persen atau sekitar 36 ribu-40 ribu pendatang. Budi memastikan Pemprov DKI, akan lebih menertibkan administrasi kependudukan (adminduk), sehingga bisa memetakan potensi permasalahan dan dapat segera mengatasinya.

Para pendatang baru pun diminta agar melaporkan diri kepada RT/RW setempat. "Apalagi, ke depannya Jakarta akan menjadi kota global. Untuk itu, penataan perkotaan di berbagai lini sektor, termasuk sektor kependudukan, perlu ditingkatkan dan semakin tertib guna mengantisipasi dampak yang mungkin muncul," kata Budi. ● yan

Pembangunan IPA Buaran III Dimulai, Miliki Kapasitas 3.000 LPD

JAKARTA (IM) - Perumda Air Minum Jaya (PAM JAYA) DKI Jakarta melaksanakan proses *groundbreaking ceremony* atas pembangunan Instalasi Pengolahan Air (IPA) Buaran III.

Direktur Utama PAM JAYA, Arief Nasrudin menyatakan, sesuai Nota Kesepakatan No. 1/2022 antara Kemendagri, Kemen PUPR & Pemprov DKI Jakarta mengenai sinergi dan dukungan penyelenggaraan Sistem penyediaan air minum (SPAM).

Dan Peraturan Gubernur DKI Jakarta No. 7/2022 tentang penugasan kepada PAM JAYA mempercepat peningkatan SPAM, didapati rekomendasi strategis untuk mencapai target pemenuhan layanan SPAM, dan meminimalisir ketergantungan dukungan fiskal pemerintah adalah melalui kerja sama bundling.

"Kerja sama bundling adalah skema pembiayaan investasi dengan memperhatikan optimalisasi aset

eksisting. Kerja sama bundling diwujudkan dalam Perjanjian Kerja Sama antara PAM JAYA dan PT Moya Indonesia pada 14 Oktober 2022 lalu," ujar Arief di Jakarta dalam keterangan tertulis, Jumat (14/4).

Arief menyebutkan, konkritnya untuk pembiayaan investasi penyediaan aset baru, PT Moya Indonesia akan membangun IPA Buaran III, dan membiayai jaringan distribusi untuk mendukung SPAM Jatiluhur-Hulu, SPAM Karian Serpong dan IPA Buaran III.

Untuk optimalisasi aset eksisting, PT Moya Indonesia akan mengelola bagian produksi di enam Instalasi Pengolahan Air (IPA) milik PAM JAYA, yaitu IPA Pejompongan I dan II, IPA Buaran I, II & III serta IPA Pulo Gadung.

"Sementara PAM JAYA tetap mengelola tujuh IPA lainnya yaitu IPA Cilandak, IPA SWRO, IPA Taman Kota, IPA Hutan Kota, IPA Mookervart, IPA Ciliwung dan IPA

Pesanggrahan," ucap Arief.

Arief menjelaskan, proyek pembangunan IPA Buaran III berlokasi di Kalimang, Kecamatan Duren Sawit, Jakarta Timur, dan ditargetkan dapat beroperasi pada bulan Maret 2025.

Adapun IPA Buaran III berkapasitas 3000 liter per detik (lpd), yang akan melayani 226.500 sambilan rumah, dengan rencana cakupan wilayah pelayanannya meliputi Kecamatan Kramat Jati, Kecamatan Makasar, Kecamatan Cipayang, Kecamatan Ciracas, Kecamatan Pasar Rebo dan sebagian Kecamatan Jatinegara.

Arief juga mengatakan, PAM JAYA menargetkan 100 persen cakupan pelayanan air perpipaan pada 2030. Untuk memenuhi target itu, pihaknya menambah kapasitas produksi hingga 10.900 liter per detik, serta perluasan jaringan pipa hingga 4.500 kilometer. Dua hal tersebut akan menambah jumlah pelanggan sebanyak 1,1 juta.



FOTO: ANTARA

PENJUALAN MOBIL BEKAS

Calon pembeli melihat kondisi mobil bekas di ruang pameran penjualan mobil bekas, Gedung Parkir Blok M Square, Jakarta, Jumat (14/4). Menurut pedagang, menjelang mudik Lebaran 2023 penjualan mobil bekas tipe low multi purpose vehicle (LMPV) meningkat untuk keperluan mudik.

PENGUMUMAN

Telah Hilang Sertifikat Hak Guna Bangunan No. 00250/Bengongan Indah, an. PT LIPPO KARAWACI, Tbk. Letak Tanah Jl. Taman Golf No. 01, Kelurahan Bengongan Indah, Kelapa Dua-Kabupaten Tangerang, Luas 574 M2.
Tangerang, 15 April 2023

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN SAHAM PT KIOS DIGITAL LABS

Dengan ini diumumkan bahwa sebagian besar saham-saham PT KIOS DIGITAL LABS ("Perseroan") yang dipegang/dimiliki oleh PT Pulau Kencana akan diambillalihkan oleh pihak ketiga, dan atas pengambilalihan tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan (akuisisi).

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan, termasuk kreditor dapat memperoleh rancangan Pengambilalihan terhitung sejak tanggal pengumuman ini sampai tanggal RUPS diselenggarakan dan dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat :

PT KIOS DIGITAL LABS
Grha Mitra, Jalan Raya Pejaten Barat No. 6
Kel. Pejaten Barat, Kec. Pasar Minggu
Jakarta Selatan

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 15 April 2023
Kami yang mengumumkan,
Direksi PT KIOS DIGITAL LABS

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini kami umumkan bahwa para pemegang saham PT ALFA RANCANG KREASI, berkedudukan di Jakarta Selatan, menyetujui rencana pengalihan saham dalam PT ALFA RANCANG KREASI, yang atas pengalihan saham tersebut terjadi perubahan kendali dalam Perseroan. Kepada pihak yang berkeberatan dapat menghubungi direksi PT ALFA RANCANG KREASI, beralamat di Ruko Plaza 5 Blok D12, Jalan Margaguna Raya, Kelurahan Gandaria Utara, Kecamatan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan dalam waktu 14 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini

Jakarta, 15 April 2023
PT ALFA RANCANG KREASI
Direksi

PENGUMUMAN

RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT. SELULER NIAGA INTERNASIONAL (DALAM LIKUIDASI)

Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007, tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Likuidator PT. SELULER NIAGA INTERNASIONAL (dalam likuidasi), berkedudukan di Jakarta Utara, (selanjutnya disebut "Perseroan"), mengumumkan bahwa pencatatan atas kekayaan dan/atau uang Perseroan telah dilakukan dan sehubungan dengan tidak adanya kewajiban pembayaran kepada kreditor, maka Likuidator Perseroan akan melakukan pembagian sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan kepada para pemegang saham Perseroan.
Jakarta, 15 April 2023
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN

PT. TALANA SUKSES MAJU ("Perseroan")

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan hasil Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tanggal 14 April 2023, telah diambil keputusan untuk menyetujui pengurangan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan. Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan di alamat SOHO CAPITAL @Podomoro City Lt. 16 Suite 16-06A, Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470
Jakarta, 15 April 2023
DIREKSI